

Deuzer Nachwuchs der erfolgreichste beim Ausdauer-Cup 2022

Beim diesjährigen Ausdauer-Cup ließ der Deuzer Laufnachwuchs im Juniorenbereich (Schülerklassen) mächtig aufhorchen. Bei allen 9 in die Gesamtwertung einfließenden Cup-Läufen, den Anfang machte der Radweglauf in Niederfischbach am 05. März - der letzte Wertungslauf fand am 05. November in Wenden statt, belegten die Deuzer Jungtalente auf breiter Front konstant vorderste Plätze.

Am 18. November fand im Hotel Breidenbacher Hof in Betzdorf in feierlichem Rahmen die Siegerehrung der jeweils sieben Erstplatzierten der einzelnen Altersklassen sowie des teilnehmerstärksten Nachwuchsteams statt.

Mit 6 Gesamtsiegern, 2-mal Platz 2, 1-mal Platz 3, 2-mal Platz 4, 2-mal Platz 5 sowie 1-mal Platz 6 avancierte der TuS Deuz mit seinen jungen Laufsportlern aus der eigenen Talentschmiede zum erfolgreichsten Verein beim Junior-Cup (Altersklasse U10 bis U16).

Zudem stellte der TuS Deuz in den Schülerklassen bei den insgesamt 9 Wertungsläufen des Ausdauer-Cups die insgesamt meisten Starter.

Belohnt wurden die Top-Platzierten des Deuzer Nachwuchses mit wertvollen Warengutscheinen.

Den tollen Erfolg feierten der Laufnachwuchs, der mitgereiste Anhang sowie das Trainerteam beim der anschließenden leckeren „Pasta-Buffer“.

Name	Vorname	Gesamtwertung Ausdauer	
		Altersklasse	Platz
Schepp	Jonas	MU10	P
Moschos	Chris	MU10	P
Schepp	Maximilian	MU10	P
Arnold	William	MU10	P
Lahnische	Ibrahim	MU10	P
Schneider	Levin	MU10	P
Boger	Mia Marie	WU10	P
Fuchs	Isa	WU10	P
Semmerling	Janis	MU12	P
Bejm	Sofi	WU12	P
Weyand	Katharina	WU12	P
Klein	Julien	MU14	P
Gersemsky	Malte	MU14	P
Winkel	Philipp	MU14	P
Zimmer	Kathleen	WU14	P













